

Management C o m p a n y

DESCRIPTIF DU SULTANAT D'OMAN





Capitale: Mascate

Langue: Arabe (langue officielle), anglais (largement

répandue).

Religion: L'islam (large majorité d'ibadites)

Chef d'état : Sa Majesté le Sultan Qaboos Bin Said Al-

Said

Monnaie: Rial omanais (OMR), L'euro et le dollar sont acceptés dans toutes les banques et bureaux de changes

Superficie: 309 550km²

Population: 4 669 227 habitants (2018)

Point culminant: Jebel Shams (3 009 mètres)

Décalage horaire: + 2 en été; + 3 en hiver

Electricité : Prise britannique

Faune et flore: De nombreux et divers paysages sont représentés à Oman: des déserts aux chaines montagneuses en passant par de célèbres Wadis, vous découvrirez de magnifiques plages qui longent la côte Est.

Oman est aussi connue pour ses arbres à encens dans la région du Dhofar. Et également pour sa faune, telle que les Oryx, les panthères d'Arabie, les tortues de mer ou encore les nombreux oiseaux migrateurs

Bon à savoir : Classé comme le quatrième pays le plus sûr du monde pour les visiteurs en 2017 par le Forum économique mondial.

Mascate:

Situé sur la côte du Golfe d'Oman, Mascate est la capitale du Sultanat d'Oman.

La ville possède de nombreuses mosquées dont la plus réputée est la grande mosquée du Sultan Qabus, inaugurée en 2011. La ville de Mascate est aussi connue pour son opéra et son palais royal. Depuis Mascate, vous pourrez admirez le marché au poisson de Mutrah







Nizwa:

Nizwa est l'ancienne capitale du Sultanat d'Oman. Nizwa est devenue une ville plus moderne sous le règne du Sultan Qabus Ibn Saïd, notamment avec ses routes et ses réseaux de communications ainsi que ces hôpitaux et ses écoles. De plus il existe maintenant 3 bons hôtels dans cette région ce qui favorise le tourisme. Les principales attractions de la ville sont les vieux souks et les multiples forts, comme le fort de Jabreen, le fort de Bahla et enfin le fort de la veille ville de Nizwa.

Nizwa est aussi un lieu stratégique, puisqu'il est le point de départ pour les montagnes de Shams et d'Akhdar.







Sur:

Sur est une ville portuaire située à l'extrémité est d'Oman. Réputée pour ses chantiers navals, qui produisent encore des navires en bois traditionnels (les Dhows) et qui sont exportés dans tout le Moyen Orient. Ils ont joué un rôle central dans l'histoire maritime d'Oman. Au sud-est de Sur, on retrouve Ras al Jinz et sa réserve de tortues vertes.







Jebel Shams et Jebel Akhdar:

Jebel Shams signifie en arabe « montagne du soleil », elle est aussi le point culminant du Sultanat d'Oman avec une altitude de 3 009 mètres. Elle appartient aux monts Hajar. Enfin cette montagne est formée de plusieurs canyons.

Jebel Akhdar constitue le massif central des monts Hajar, aussi appelée « montagne verte ». Elle abrite de nombreux villages pittoresques et on y trouve également des cultures en terrasse donnant des paysages plus verts.



Déserts:

Le désert le plus fréquenté est le Wahiba Sands, un désert de sable ocre, avec des dunes pouvant atteindre 100 mètres de hauteur. Vous pourrez donc admirer l'immensité de ce désert et partir à la rencontre de la population bédouine vivant dans le désert.

Mais Oman ne compte pas seulement un désert. Sugar Dunes est un désert de sable blanc se situant sur la côte est omanaise, plongeant ainsi dans l'Océan Indien.

Il y a aussi le désert de Rub Al Khali, appelé « le quart vide », qui est le plus vaste étendue de sable du monde, en effet il s'étend sur 4 pays qui sont l'Arabie saoudite, le Yémen, les Emirats arabes unis et Oman.







Salalah:

Est la capitale de la province du Dhofar, connue pour ses plantations de bananes, ses plages et sa vie marine. En effet le Kharif, autrement dit la mousson annuelle transforme les terres désertiques en un paysage verdoyant et plein de cascade. La période du Kharif est de mi-juin et mi-septembre.

C'est aussi l'une des rares régions du monde à produire de l'encens.



